

令和2年2月26日

保護者各位

いわき市立泉北小学校長 水谷 大

## 第4回授業参観について（中止）

春寒の候、保護者の皆様におかれましてはますますご健勝のこととお喜び申し上げます。また、日頃より学校教育に対しまして特段のご理解とご協力を賜り感謝申し上げます。

さて、明日の授業参観については昨日のメールでお知らせしたところですが、昨今の国内外における新型コロナウイルスへの感染が日に日に広がりを見せ、現在も事態の収束に至っていないことから、本校においては以下のように判断しましたのでお知らせします。

①明日の授業参観は中止といたします。

②懇談会につきましては、後日各学年から配付される懇談会要項を通しての連絡に代えさせていただきます。

政府からは「最新の感染の発生状況を踏まえると、お互いの距離が十分にとれない状況で一定時間いることが、感染のリスクを高める」という見解が出されました。それに基づき、感染者の有無が把握できない状況や会場の状況等を踏まえ、開催の必要性を改めて検討した結果です。

授業参観を楽しみにされていた方、仕事の都合をつけてくださった方がたくさんいらっしゃると思いますが、児童一人一人と保護者の皆様方の健康被害というリスクを最小限にとどめることを最優先と考えた結果であることを何卒ご理解くださいますようお願い申し上げます。

急なご連絡になってしまい、誠に申し訳ございませんでした。